



## L'ANIMATEUR DE MORDU DE LA PÊCHE ET CÉLÈBRE PÊCHEUR À LA LIGNE CYRIL CHAUQUET DEVIENT AMBASSADEUR EVINRUDE

Août 18, 2015

L'ANIMATEUR DE MORDU DE LA PÊCHE ET CÉLÈBRE PÊCHEUR À LA LIGNE CYRIL CHAUQUET DEVIENT AMBASSADEUR EVINRUDE



Cyril Chauquet, nouvel ambassadeur Evinrude © 2015

**Valcourt (Québec), le 18 août 2015**– BRP a conclu une entente avec le pêcheur à la ligne et animateur de télévision de renommée mondiale Cyril Chauquet à titre d'ambassadeur Evinrude en 2015. Sa participation est un autre exemple de l'influence des moteurs Evinrude E-TEC G2 dans le monde de la pêche et des expéditions nautiques.

Cyril Chauquet est le fondateur et l'animateur de [Mordu de la pêche](#), une série captivante sur la pêche sportive où les téléspectateurs suivent ses aventures en quête du plus gros poisson prédateur au monde et découvrent les liens qui unissent les pêcheurs des quatre coins du globe. Son travail est diffusé sur de grandes chaînes télévisées comme ESPN2, Discovery et NBC Sports, ainsi que sur certains réseaux en espagnol au Mexique. Il partage avec le public ses nombreuses années d'expérience de pêche sportive en plus de lui présenter de nouvelles espèces, des contrées lointaines et de le sensibiliser à la protection de la faune.

« J'adore le nouveau moteur Evinrude E-TEC G2 pour sa performance et son style tendance, mais aussi parce qu'il est le moteur hors-bord le plus propre au monde, explique Cyril Chauquet. Mes amis et les amateurs de mon émission qui l'ont acheté se sont d'ailleurs tous dits aussi satisfaits. Je suis heureux de faire équipe avec un chef de file mondial de l'innovation et j'espère pouvoir bâtir une relation à long terme avec la marque Evinrude de BRP. »

Le nouvel ambassadeur fera la promotion de la marque Evinrude lors de ses aventures autour du monde, qui seront présentées aux téléspectateurs anglophones et francophones de *Mordu de la pêche*. Il joint ainsi le groupe élite Evinrude de pêcheurs à la ligne professionnels et de personnalités du petit écran. Cyril participera à divers événements, notamment au Salon du Bateau à flot, les 11 et 12 septembre prochains à Montréal, en plus de présenter ses conseils et ses techniques d'expert de pêche exclusivement depuis des embarcations propulsées par des moteurs Evinrude, à compter de novembre 2015.

« Cyril est l'ambassadeur parfait pour la marque Evinrude, a déclaré Alain Villemure, vice-président et directeur général de la division Systèmes de propulsion marins de BRP. Il incarne véritablement l'essence de la pêche sportive, soit l'excitation, l'aventure et la préservation de la nature. Sa passion et son engagement pour le sport sont une inspiration, et il s'associe à ceux qui partagent ses valeurs. Lorsque BRP a lancé le moteur hors-bord Evinrude E-TEC G2, Cyril a immédiatement reconnu le rôle décisif que le moteur jouerait dans l'avancement de la pêche sportive et de l'industrie nautique. Notre nouvel ambassadeur saura transmettre ce message à tous les amoureux de la pêche dans le monde. »

La gamme de moteurs Evinrude E-TEC G2 de 200 à 300 hp procure un couple 20 % plus élevé, peut consommer 15 % moins de carburant et peut produire 75 % moins d'émissions réglementées que les moteurs à quatre temps concurrents les plus populaires\*. BRP a obtenu le prix convoité du design de qualité Red Dot 2015 pour ses moteurs G2.

On peut trouver ces moteurs chez les concessionnaires autorisés Evinrude du monde entier. Joignez-vous à la cybercommunauté Evinrude au [www.evinrudenation.com](http://www.evinrudenation.com) et suivez-nous sur Facebook au [www.facebook.com/hrpevinrude](http://www.facebook.com/hrpevinrude).

\* Selon des essais BRP effectués à l'interne.

## À propos de BRP

BRP (TSX:DOO) est un chef de file mondial en conception, développement, fabrication, distribution et commercialisation de véhicules récréatifs motorisés et de systèmes de propulsion. Son portefeuille comprend les motoneiges Ski-Doo et Lynx, les motomarines Sea-Doo, les véhicules tout-terrain et les véhicules côte à côte Can-Am, les roadsters CanAm Spyder, les systèmes de propulsion marins Evinrude et Rotax, de même que les moteurs Rotax pour karts, motocyclettes et petits avions. BRP conçoit également sa propre gamme dédiée de produits de pièces, accessoires et vêtements. Avec des revenus annuels de plus de 3,5 milliards de dollars provenant de ventes dans 107 pays, la Société emploie environ 7 600 personnes à travers le monde.

[www.brp.com](http://www.brp.com)

[@BRPnouvelles](#)

Ski-Doo, Lynx, Sea-Doo, Evinrude, Rotax, Can-Am, Spyder, E-TEC, G2 et le logo BRP sont des marques de commerce de Bombardier Produits Récréatifs inc. ou de ses sociétés affiliées. Toutes les autres marques de commerce appartiennent à leur propriétaire respectif.

-30-

### Pour des renseignements sur la société :

Ana Rosa Mariscal

Conseillère, Communications de l'entreprise

Tél. : 450.532.6119

[anarosa.mariscal@brp.com](mailto:anarosa.mariscal@brp.com)

### Pour des renseignements sur les produits :

Julie Ferris

Tél.: 414.227.1533

[jferris@c-k.com](mailto:jferris@c-k.com)

**Pour obtenir une image haute résolution, veuillez accéder au portail [BRP Media Centre](#) et vous connecter avec les identifiants suivants :**

**Nom d'utilisateur:** media.brp

**Mot de passe:** brpimages